

九条北小学校 校長室だより

NO.25 令和3年10月18日



いよいよ今週末が、運動会本番となりました。児童たちの練習にも、これまで以上に熱が入ってきています。先生方と児童たちが一緒にくる今年の運動会、ぜひ、応援をお願いいたします。今日の全校朝会でも、運動会に向けての話をしています。

★「地域子ども会」を実施しました！★

10月13日（水）、地域子ども会を実施しました。登校班で集まり、班長を中心に、登校時の安全を第一に考え、通学路の見直しをしました。集合時間や場所についても再検討しています。次日より、新しい登校経路で登校しています。

この日は、あわせて、「集団登校のルール」も再確認しています。また、放課後の過ごし方についても話をしています。自転車のマナーや遊ぶ時のマナー、児童たちが過ごしているところで危険な箇所はないかなどの情報の聞き取りなどもしました。今後も、保護者の皆様とともに、児童たちの安全な生活について考えていきます。



★「運動会に向けて～かがやく勝利に走り出せ！」★

今年の運動会のスローガンは覚えていますか。みんなで言ってみましょう。（みんなで）

「かがやく勝利に走り出せ！」

いよいよ今週末に、運動会本番を迎来了。先週の朝会でも言いましたが、みんなの力を出しきり、力いっぱいがんばっている姿を見せてください。期待しています！！

さて、一年前の今日、車いすラグビーの「池選手」の言葉を紹介しましたが、もう一度紹介します。

「可能性をあきらめない。自分から可能性を消すのではなく嫌なことに取り組むことで、見えてくるものがあったり、挑戦し続けることで、新しい考え方が見えてきたり、学びが多い。」

「チャレンジが大切で、挑戦し続けることの大切さを知ってもらいたい。」

「今の自分を超えることを目標に挑戦し続けている。逃げずにトライしてみて、頑張れるとここまで頑張ってみる。」

この言葉から、皆さんも学ぶことがあると思います。今の自分を超えることを目標に挑戦し続ける・・・。この1週間を、どう取り組むかで、運動会本番が一層かがやくのではないでしようか。

